
Ja, dieses Gedicht entstand volltrunken ^^
Allerdings finde ich es auch nüchtern nicht unbedingt schlecht. Das Gefühl, das ich hatte, hat es für mich
persönlich ganz gut eingefangen!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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